

# 24Jam

## Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Upacara 17-an di Bulan Maret

Wanto - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Mar 17, 2023 - 18:52



*Dandim 0830/Surabaya Utara Bacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya saat Pelaksanaan Upacara Bendera 17-an di Lapangan Makodim*

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar upacara pengibaran bendera merah putih 17-an, diikuti oleh anggota Militer dan PNS, berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No.52 Kec. Krembangan, Jum'at (17/03/2023) pagi.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Komandan Upacara Danramil 0830/06 Mayor Inf Agung Prasetyo, ST., Perwira Upacara Mayor Caj Eko Alriyanto, S.Sos., Pengibar Bendera Merah Putih oleh Provost Makodim, Pembaca Pembukaan UUD 1945

Serda Manulang, Pengucap Sapta Marga Serda Sugiyanto dan Pembaca Panca Prasetya Korpri PNS Irfan Priyanto.

Dalam Amanat Pangdam V/Brawijaya (Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.) yang dibacakan Inspektur Upacara, ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh prajurit dan PNS kodam V/brawijaya dalam menjalankan berbagai tugas yang di amanatkan oleh negara, seperti kita ketahui bersama bahwa selama bulan januari sampai saat ini intensitas tugas kodam V/Brawijaya sangatlah padat, selain tugas tugas rutin dalam rangka pembinaan satuan dan penyelenggaraan program kerja kita juga telah mendukung berbagai kegiatan diantaranya Kunjungan Presiden dan Wakil Presiden RI, Menkopolkam, Menteri Pertahanan, Panglima TNI dan Kasad serta pejabat negara lainnya.

Alhamdulillah tugas dan kegiatan tersebut dapat berjalan aman, lancar dan sukses, keberhasilan tersebut merupakan perwujudan pengabdian dan dedikasi dari seluruh anggota di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam mengemban tugas dan tanggung jawabnya.

Upacara yang kita laksanakan saat ini hendaknya juga di maknai sebagai perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai kusuma bangsa selain itu kegiatan upacara juga merupakan sarana komunikasi antara pimpinan, staf dan anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta di pahami dengan seksama.

Berkaitan dengan hal tersebut pada kesempatan ini saya minta kepada semua unsur pimpinan dan prajurit satuan jajaran Kodam V/Brawijaya agar terus memberikan karya terbaik, berilah contoh dan tauladan yang pantas dibanggakan baik secara kedinasan maupun dalam kehidupan bermasyarakat.

Saat ini kita sedang memasuki periode akhir Triwulan I TA. 2023, perlu saya ingatkan bahwa setiap institusi yang bekerja untuk mendukung tugas pemerintah sudah sepatutnya tugas yang dilaksanakan selaras dengan program pemerintah. Dengan demikian perlu saya tekankan kembali tugas dan tanggung jawab sesuai bidang mulai dari Bidang Pengawasan, Bidang Perencanaan, Bidang Intelijen, Bidang Operasi, Bidang Personalia, Bidang Logistik, Bidang Teritorial, pungkasnya.